
 Cette table de préparation est conçue pour offrir une fiabilité à long terme et une adaptabilité à tous types d'établissements professionnels.

- **Matériau Très Résistant** : Fabriquée à partir de matériaux de haute qualité, cette table assure une durabilité exceptionnelle, garantissant une fiabilité à long terme même dans des environnements exigeants.
- **Équipement Ergonomique, Robuste et Hygiénique** : Conçue pour offrir confort et sécurité, cette table combine ergonomie, robustesse et hygiène pour un usage intensif et une facilité de nettoyage au quotidien.
- **Dimensions Adaptables** : Les dimensions de la table peuvent être ajustées pour répondre aux besoins spécifiques de chaque établissement, offrant une flexibilité optimale pour une intégration parfaite dans votre espace de travail.

Cette table de préparation est une solution fiable et fonctionnelle, idéale pour optimiser l'efficacité et la durabilité dans votre environnement professionnel.

 This preparation table is designed to offer long-term reliability and adaptability to all types of professional establishments.

- **Highly Durable Material**: Made from high-quality materials, this table ensures exceptional durability, providing long-term reliability even in demanding environments.
- **Ergonomic, Sturdy, and Hygienic Equipment**: Designed to offer comfort and safety, this table combines ergonomics, robustness, and hygiene for intensive use and ease of daily cleaning.
- **Adjustable Dimensions**: The table's dimensions can be customized to meet the specific needs of each establishment, offering optimal flexibility for seamless integration into your workspace.

This preparation table is a reliable and functional solution, ideal for optimizing efficiency and durability in your professional environment.



Références	Désignation	Dimensions	Profondeur
AC-TA170050	Table de préparation plateau perforé	100 cm x 60 cm x 91 cm	15 cm